


Somos un grupo de alumnos que  
participamos en el concurso Euroscola.

    Desarrollamos un trabajo de 
investigación sobre cómo ha influido la 

entrada en la Unión Europea hace 30 años 
en España.



Nos hemos centrado en nuestra 
región, La Rioja, y en concreto, 
cómo no podía ser menos, en la 

industria vitivinícola.
Queremos demostrar lo grande 

que es esta industria, aunque 
esté en una pequeña región.



“El vino desde 
una pequeña 

región”

Nuestro lema:



Gracias al trabajo, apoyo  y esfuerzo 
hemos conseguido y aprendido grandes 

cosas









Como podéis ver, nos lo pasamos 
mejor de lo esperado













 Daniel Del Río Director 
General de Desarrollo 

Rural

11 de Enero

¡Gracias por la 
información general 
sobre las ayudas que 
recibe España de la 

Unión Europea y por 
centrarnos y darnos un 

punto de partida en 
nuestra investigación!



Rioja Alta Gracias por darnos todo un 
máster en exportación a 

terceros países!
Entrevista a Don Álvaro 
Bilbao  y Doña Belinda 

Alútiz



Don José Luis Lapuente Sánchez Director 
del Consejo regulador. 

Gracias por su 

gratificante aportación de datos,

¡un placer!

“Aquí el vino se 
vive”



Cesar Óscar Muga Foncea
“Un buen vino es el que está hecho con cariño y 

amor”

Gracias por su 
aportación e 

información sobre 
la exportación a 
países terceros.

¡Nos ha sido de 
gran ayuda!



Gracias por explicarnos su experiencia y su 
historia como enólogo.

¡Nos quedamos con ganas de más!

Don Manuel Ruiz Hernández 



Gracias por la información tan valiosa 
y por la espectacular visita guiada.

¡Muchas  gracias!

Don Rodolfo Bastida Director Técnico y 
General de Ramón Bilbao



Gracias por la cercanía y los datos que nos      
han ayudado a mejorar nuestro trabajo.

¡Una experiencia inolvidable!

Don José Ignacio Ceniceros 
Presidente de la Rioja y Don Iñigo 

Nagore Ferrez Consejero de 
Agricultura



I.E.S Ciudad de Haro
   Agradecemos a nuestro centro, a nuestros 

profesores, a nuestras familias y amigos 
por ayudarnos y apoyarnos en este 

proyecto desde el principio hasta el final.



Agradecemos al periódico La Rioja 
y a Radio Haro su interés por 

conocer nuestro proyecto y nuestro 
grupo Eurovino.

¡Es un placer haber respondido a 
vuestras preguntas!



“Europa se palpa en nuestra 
pequeña región”

    Agradecemos enormemente al 
concurso Euroscola por la inciativa, 

por darnos esta oportunidad única de 
trabajar en equipo y conocer mejor la 

Unión Europea. Gracias a esta 
investigación hemos aprendido de 

muchas personas que han trabajado 
una gran parte de su vida para 

conseguir sus objetivos y se dedican a 
lo que aman, el vino.



Gracias por vuestra amabilidad y 
cercanía a todos.

Os agradecemos de corazón todo lo 
que nos habéis ayudado, por 

acogernos, por perder vuestro tiempo
                                     con nosotros y  

                                   por darnos una 
                                   información y   
                              opinión tan valiosa

                                 a través de 
vuestra experiencia.



GRACIAS.



¡Os animamos a explorar nuestro 
viaje en nuestras redes sociales!

I NSTAGRAM: @eurovino
TWI TTER: @EuroscolaWine

FACEBOOK:  Euro Vino
CORREO: eurovino99@gmail.com



No os olvideis de visitar nuestro 
blog:

https://eurovino.wordpress.com/
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